## 1. August 2023 im Blattig: Jasskönig Kurt Engel mit neuem Rekord!

Das Wetter war zwar etwas besser als angekündigt. Während einer Stunde konnte sogar Tennis gespielt werden. Der «grosse Regen» zog als nördlich vom Blattig vorbei. Die erste Jassrunde konnte sogar auf der Terrasse gespielt werden. Doch dann zwang uns der Regen ins Clubrestaurant.

20-mal wurde eine Jassrunde Partnerschieber à 12 Spiele begonnen. Nach viermal Geben erfolgte ein PartnerIntausch, so dass sich keine «speziellen» Teams bilden konnten. Es wurde auf hohem Niveau gejasst. Siebenmal wurde die 90-Punkte-Grenze überschritten, d.h. in 12 Spielen hat jemand den Durchschnitt um mehr als 12 Punkte geknackt. Mit dem neuen Jassrekord von 104.2 Punkten krönte sich Kurt Engel zum Blattig-Jasskönig 2023.

Während des vom TCK offerierten Apéro führte Franz Baumann die Rangverkündigung durch. Die schlichten Preise wurden von Ruth Baumann zusammengetragen. Sie stammten von verschiedenen, dem TC Kriens wohl gesinnten Personen und Firmen.

In der Zwischenzeit hatte Heinz Wey seinen Kartoffel-Gratin geliefert und Peter Schröter den Gasgrill aufgeheizt. So konnten wir den Abend nach dem Dessert wohlgenährt abschliessen und dann den drei legendären Eidgenossen von 1291 gedenken.

Die Rangliste – klassiert nach besten Punktezahlen in den total 20 Spielrunden:

1.	Kurt Engel	104.2
2.	Romy Schröter	98.2
3.	Roland Rüfli	95.5
4.	Hildi Wiprächtiger	94.9
5.	Chregu Wenger	92.2
6.	Walter Ottiger	90.3
7.	Sabine McCarthy	88.3
8.	Theres Gnägi	87.8
9.	Heinz Wey	86.8
10.	Dominik Portmann	86.0

Ein grosser herzlicher Dank gebührt allen, die zum Gelingen dieses schönen Anlasses beigetragen haben.

Franz Baumann